

“ES UN APORTE al saber y al derecho de estar informados”



**DR. CLAUDIO
ROJAS MIÑO**

Rector Universidad Católica
del Maule

La Universidad Católica del Maule, saluda y reconoce la labor informativa que realiza diario La Prensa, tanto para Curicó como para la Región del Maule, siendo además el único medio impreso que circula diariamente a nivel regional, esfuerzo que como institución valoramos mucho.

Hoy, en sus 126 años de vida, con un profundo arraigo a la labor periodística, felicitamos al diario de Curicó, al diario de la Región del Maule, por el servicio que brinda uniendo a las comunas y localidades del Maule, lo que sin duda nos ayuda a crecer y fortalecer nuestra identidad regional.

Como Universidad, en nuestra Sede Curicó, ya contamos con más de 3.200 estudiantes y seguimos creciendo en infraestructura y servicios, tanto en el Campus Nuestra Señora del Carmen, ubicado en el corazón de la ciudad, como también el Campus San Isidro Labrador, en Los Nicheş.

Nuestro aporte está ahí, en la formación de personas y la investigación pertinente con el territorio; mientras, la Universidad crece con un nuevo espacio, el Campus Santa Mónica, que ya se encuentra ad portas de iniciar la obra gruesa de nuestro primer edificio y que, creemos, será un polo de desarrollo para la localidad de Sarmiento y sus vecinos.

Celebramos a diario La Prensa por su contribución a la lectura, las artes, el deporte y promoción del desarrollo productivo. La información que leemos a diario, es un aporte al saber y al derecho de estar informados como comunidad regional. Por lo tanto, más valioso aún es el trabajo periodístico y publicitario que desarrolla este gran equipo de trabajo y de personas, quienes promueven y quieren el desarrollo regional y de los maulinos.